



Pays du Mont-Blanc

communauté de communes

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Passy, jeudi 3 octobre 2024

COHABITATION EN MONTAGNE

La CCPMB amorce un travail avec le milieu du sport

Ce mardi 1^{er} octobre 2024, à Combloux, Jean-Marc Peillex, Président de la CCPMB et Claude Chambel, Vice-Président en charge de l'Agriculture et de la Biodiversité avaient réuni près de 35 acteurs du sport d'été et d'hiver.

Objectif : initier des échanges sur la conciliation des usages et les manières de faire cohabiter les pratiques sportives avec les autres activités (pastoralisme, tourisme...) et la faune et la flore dans les zones de montagne.

Parmi les sujets évoqués :

- le bon sens et le respect des utilisateurs,
- la signalétique,
- le partage des itinéraires,
- le lien avec les loueurs de matériel
- les bons messages à véhiculer et comment les transmettre.

Le Président et le Vice-Président ont également rappelé que de nombreuses activités coexistent dans les milieux naturels du territoire. Le partage de l'espace est un enjeu crucial pour préserver les conditions de travail des professionnels et la qualité d'accueil des publics.

« Nous n'avons pas de solutions, mais nous avons des idées : le but est de mettre en place un discours collectif qu'on portera ensemble sur la cohabitation en montagne » a déclaré Jean-Marc Peillex devant les athlètes professionnels, encadrants de clubs organisateurs de clubs sportifs présents.



Président :

Jean-Marc Peillex / jean-marc.peillex@ccpmb.fr

Contact presse :

Elisabeth Amblard / 06 47 66 34 80

elisabeth.amblard@ccpmb.fr